

Appel à la **solidarité nationale** des professionnels de santé

L'ARS Grand Est sollicite les professionnels libéraux de la région pour rejoindre et soutenir les services de médecine et de réanimation dans les Antilles.

Merci de
Partager
ce document

Pour faire face à cette situation sans précédent, les renforts sont essentiels.

Nous avons besoin de vous.

Pour se porter
volontaire :

 [Cliquez ici](#) 

En indiquant en
commentaire « Antilles »

En pratique :

- Réquisition de 10 à 15 jours
- Départs fréquents
- Guadeloupe ou Martinique
- Rémunération spécifique

Pour plus d'informations, vous pouvez nous contacter à l'adresse suivante :

ars-grandest-rh-en-sante@ars.sante.fr